

# *Le 65e anniversaire de la Révolution cubaine commémoré en Argentine*

---



Buenos Aires, 8 janvier (RHC) Des représentants de Cuba et d'autres nations ont commémoré ce lundi en Argentine le 65ème anniversaire du triomphe de la Révolution sur l'île, avec le dépôt d'une gerbe au Monument au Libérateur, le général José de San Martín.

Au cours de la cérémonie, la chargée d'affaires par intérim du pays caribéen, Dagmara Calzada, a souligné que ce jour célèbre également l'entrée du leader historique Fidel Castro (1926-2016) et des combattants sous son commandement à La Havane, quelques jours après la victoire des forces de la guérilla sur la tyrannie de Fulgencio Batista.

Nous commémorons ces événements en rendant hommage à San Martín (1778-1850), l'un des grands dirigeants qui ont forgé Notre Amérique, dont l'empreinte et la lucidité ont inspiré notre héros national, José Martí (1853-1895), a-t-il déclaré.

Le chemin parcouru par notre peuple au cours de ces 65 années n'a pas été facile. Nous avons dû faire face à l'agressivité permanente et perverse d'une puissance qui, dans sa tentative infructueuse de

détruire la révolution, a même eu recours à l'invasion militaire, au terrorisme et nous a imposé un blocus impitoyable et cruel, condamné par l'écrasante majorité des nations du monde, a-t-elle ajouté.

Elle a également dénoncé le fait que, aux prix actuels, les effets cumulés de plus de six décennies de siège économique, commercial et financier des États-Unis dépassent 159 milliards de dollars.

Si le calcul est effectué sur la base de la valeur de l'or, il s'élève à un trillion 337 milliards. Ce sont des chiffres extraordinaires pour n'importe quelle économie du monde, et encore plus pour une petite économie insulaire et en développement. Comme l'a dit le président Miguel Díaz-Canel, quiconque nie les conséquences très graves du blocus et ne reconnaît pas qu'il est la cause principale des privations, des pénuries et des souffrances des familles cubaines serait dans l'erreur.

Il s'agit d'une violation massive, flagrante et systématique des droits de l'homme et du plus grand obstacle à notre développement. Toutefois, l'histoire nous enseigne que, si nous travaillons dans l'unité, avec effort et passion, il est possible de surmonter n'importe quel obstacle, a-t-il ajouté.

La diplomate cubaine a réitéré l'engagement des Cubains en faveur de la construction d'un pays juste, de plus en plus démocratique, socialiste, prospère et ouvert à tous.

Avec cette vocation d'unité et de paix, nous nous tournons vers l'Amérique latine, les Caraïbes et le monde. Nous défendrons toujours la solidarité entre les peuples cubain et argentin. Nous venons de célébrer le demi-siècle du rétablissement des relations diplomatiques entre des gouvernements qui ont appris à se respecter, à se soutenir et à travailler ensemble pour le bien commun.

Nous lutterons contre les guerres, le massacre du peuple palestinien et pour la cause des îles Malouines. En outre, pour le respect de la souveraineté et de la coopération, comme l'exprime la proclamation déclarant la région zone de paix, approuvée à La Havane en 2014, a-t-elle déclaré.

L'Argentine et le monde pourront toujours compter sur Cuba pour défendre l'unité et la solidarité. Comme l'a exprimé notre commandant en chef, nous continuerons toujours à donner la priorité à l'altruisme et au désintéressement, a-t-elle conclu.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343980-le-65e-anniversaire-de-la-revolution-cubaine-commemore-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**